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鎌ケ谷市教育委員会会議録 

 

令和５年８月定例会 

 

１ 期  日  令和５年８月２３日（水） 

        開会 午後２時００分 

        閉会 午後３時００分 

 

２ 会  場  第２委員会室（本庁舎６階） 

 

３ 出 席 者  皆 川  征 夫  教育長 

住 石 英 治 教育長職務代理者 

石 川 宏 貴 委員 

       久 野 義 春 委員 

根 本  恵美子 委員 

 

４ 出席職員    大 塚 潤 一  生涯学習部長 

市 村 昌 子 生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

中 野 由 博 生涯学習部副参事 

髙 木 秀 人  生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

小笠原 友香  生涯学習推進課長 

桂 本 弘 明 給食管理室長 
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木 間 幸 司 教育総務課長 

 

５ 議案事項 

無し 

 

６ 報告事項 

報告第１号 令和６年度における学校給食費の対応について 

報告第２号 令和５年９月の行事予定について 

報告第３号 学校の近況報告について（指導） 

報告第４号 学校の近況報告について（管理） 

 

７ 傍 聴 者 

  無し 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教育総務課長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

給食管理室長 

 

 

ただ今から、鎌ケ谷市教育委員会８月定例会を開会いたします。 

本日の出席者は５名であります。 

定足数に達しておりますので、８月定例会を開会いたします。 

 

本日の定例会会議録署名委員については、住石委員を指名します。 

 

本日は、定例で出席している者のほかに、事務局の補助説明員として、 

「給食管理室長」の出席を鎌ケ谷市教育委員会会議規則第１４条の規定

により認めることとします。 

 

それでは、本日の審議案件について、事務局の説明をお願いします。 

 

本日の審議案件はございません。「報告事項４件」です。よろしく、

お願いいたします。 

 

審議に入ります前に、報告第３号「学校の近況報告について（指導）」 

及び報告第４号「学校の近況報告について（管理）」は、個人に関する

情報を含む事項であります。 

よって、これらの案件につきまして、鎌ケ谷市教育委員会会議規則第

１３条の規定により「非公開」とすることについてお諮りします。 

報告第３号及び報告第４号を「非公開」とすることにご異議はござい

ませんでしょうか。 

 

異議なし。 

 

ご異議がございませんので、報告第３号及び報告第４号を「非公開」

といたします。 

 

 

報告第１号「令和６年度における学校給食費の対応について」 

学校給食費につきましては、平成２１年度に現在の負担額に設定して

から値上げをしておりません。近年の物価高騰には公費を補填して対応

しております。 
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

久野委員 

令和５年度におきましても、１食当たりの基本額、小学校２５５円、

中学校２９１円に、小学校１８円、中学校２６円の公費を補填し、学校

給食を提供する予定でございましたが、予想を上回る物価高騰に伴い、

さらに小学校７円、中学校３３円の公費を追加する補正予算を先の鎌ケ

谷市議会６月会議に上程し、可決されたところでございます。 

この措置によりまして、現在、１食当たり小学校２８０円、中学校３

５０円で献立を立てており、公費補填分は国の新型コロナウイルス感染

症対応地方創生臨時交付金を活用しております。 

令和６年度におきましては、交付金の廃止が予想されますが、保護者

負担の軽減のため、引き続き公費補填を継続する旨の意思表明が鎌ケ谷

市議会６月会議でなされておりますので、予算編成前であり時期尚早と

は存じますが、事前説明をさせていただきます。 

現在の公費補填前の学校給食費は、実際に保護者から徴収している学

校給食費の額でございます。 

令和６年度学校給食費の表は、公費補填後の学校給食費でございまし

て、現在すでにこの額で献立を立てております。 

次に、公費補填前と公費補填後の学校給食費の額を比べた増加額と増

加率を示しています。 

その表の下に、令和５年度の一食当たりの公費補填額を記載し、その

下に給食費値上げに伴う公費負担見込額、約５，２００万円を記載して

おります。 

 

以上、報告第１号について、ご質問、ご意見がございますでしょうか。 

 

特になし 

 

 

報告第２号「令和５年９月の行事予定について」 

（資料に基づき説明を行いました。） 

 

以上、報告第２号について、ご質問、ご意見がございますでしょうか。 

 

議会の関係で、「決算特別委員会」と書いてありますが、「決算審査
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教育総務課長 

 

 

教 育 長 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

 

 

 

髙木副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

特別委員会」の間違いではありませんか。 

 

 久野委員のご指摘のとおりです。申し訳ありません。「審査」が抜け

ておりました。 

 

 では、正確な名称をお願いします。 

 

 「決算審査特別委員会」となります。 

 

 ほかにございますでしょうか。 

 

特になし 

 

 

《ここから非公開》 

 

                                

 報告第３号「学校の近況報告について（指導）」及び報告第４号「学

校の近況報告について（管理）」について、報告がありました。 

                                

 

 

《ここまで非公開》 

 

 

以上をもちまして、教育委員会８月定例会を終了いたします。 
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鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。  

 

          令和５年９月２９日 

 

 

     教 育 長  皆川 征夫  

 

      

教育委員  住石 英治 

 

 

     作 成 者  木間 幸司 
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